

Le président Raul Castro et son homologue panaméen visitent l'École latino-américaine de médecine



La Havane, 12 sept (RHC)-. Le président cubain, Raul Castro et son homologue panaméen, Juan Carlos Varela ont visité ce vendredi l'École latino-américaine de médecine (ELAM).

Les deux chefs d'État ont été accueillis par un groupe d'étudiants vêtus des habits typiques de leur pays d'origine.

Raul Castro a expliqué à l'illustre visiteur la conception de l'ELAM par Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, en 1999, à la suite du passage des cyclones Georges et Mitch qui ont dévasté de larges zones de l'Amérique centrale et des Caraïbes.

Le président cubain a abondé sur la formation intégrale de ces jeunes.

De son côté, le président Juan Carlos Varela a remercié le gouvernement révolutionnaire cubain et ses principaux dirigeants de la formation de plus d'un millier de médecins panaméens et il s'est prononcé pour le renforcement des programmes pour la poursuite des études des médecins panaméens dans les spécialités de médecine interne, pédiatrie et anesthésiologie.

A la fin de sa visite, le président panaméen a voulu rencontrer une quarantaine de ses jeunes compatriotes qui font leurs études à l'ELAM.

Dans des déclarations à la presse, le chef de l'Etat de Panama s'est dit satisfait des résultats de sa visite à Cuba. Il a souligné que les conversations qu'il a eues avec son homologue cubain ont fait la suite de leur rencontre lors des sommets de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens.

Le président panaméen, Juan Carlos Varela, a déclaré peu avant son départ qu'il se rendrait le plus vite possible dans les zones de son pays affectées par les pluies et les inondations de ces derniers jours.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/68876-le-president-raul-castro-et-son-homologue-panameen-visitent-lecole-latino-americaine-de-medecine>



Radio Habana Cuba